

Zum Abschluss der Saison und als kleiner Ersatz für die Hüttenfreizeit gab es am Samstag, den 01.06.13 einen Ausflug ins Erlebnisbad Wonnemar in Sonthofen.

13 Jugendliche und fünf Betreuer machten sich morgens auf den Weg ins schöne Allgäu und verbrachten dort einen wunderschönen Tag mit jeder Menge Action in Form von drei Wasserrutschen oder dem Wellenbad, aber auch Erholung und Entspannung kamen nicht zu kurz.

Im Außenbecken konnte man bei angenehmer Wassertemperatur den Regen genießen, der den ganzen Tag vom Himmel prasselte und der Whirlpool ließ so manchen die Zeit vergessen.

Ein schöner Tag mit viel Spaß und Action.